
議事録
 会 議 名 第１回 ニセコ町立北海道ニセコ高等学校寮検討専門委員会

 日 　 時 令和４年（２０２２年）７月２７日　１３：３０～１５：３０

 場 　 所 ニセコ町役場　３Ｆ　議員室

 参 加 者 委員：野村会長、新濱副会長、松田委員、黒瀧委員、青木委員 
事務局：片岡教育長、阿部課長、佐々木係長、荒川主事

 議 　 事 （１） 教育委員会からこれまでの経緯を説明 
（２） ニセコ高校寮の現状と課題 
（３） 研究協議（意見交換、情報交流など）

 説 　 明 
意 　 見

（１）教育委員会からこれまでの経緯を説明 
説明・高校魅力化を検討する「魅力化検討委員会」より、寮の再整備などを検討する 

ための専門委員会設置の要望を受け、本委員会設置に至った旨を説明。 
意見・魅力化検討委員会との情報共有をしっかり行ってもらいたい。 
（２）ニセコ高校寮の現状と課題 
説明・収容人数が不足している点。 

・1 人部屋希望者が多い点。　 
・男女間の仕切りが不十分である点。 

　・風呂や乾燥機、洗濯機（一部）が男女共用である点。 
・ｺﾐｭﾆﾃｨｽﾍﾟｰｽが食堂のみである点。 

意見・男女間の仕切りの見直しや、風呂などを男女別に整備し、男女のﾌﾟﾗｲﾊﾞｼｰを確保 
すべき。 

・2 人部屋の良さも考慮すべき。 
　・厳しい寮則を見直すべき。（食事時間、休日規定、ｱﾙﾊﾞｲﾄ、自転車利用など） 
・各設備（ｼｬﾜｰﾙｰﾑ、洗濯乾燥機、談話室）を充実すべき。 

（３）研究協議（意見交換、情報交流など） 
意見・ﾆｾｺで自由に活動できる環境を整備すべき。（土日や放課後の過ごし方） 
　・管理体制の検討をすべき。（教員負担の軽減、管理体制の見直し） 
　・寮に付加価値（地域交流できるｽﾍﾟｰｽ、公営塾など）を付ける事により、魅力化 

向上に繋げるべき。

 決定事項 ・「魅力化検討委員会」と情報共有をしっかり行い、魅力化の方針に沿った寮を目指す。 
・下記２点を重要な柱として、寮の検討を行っていく。 
①ｿﾌﾄ面での管理運営の在り方。（寮則、食事や休日の規定、管理体制など） 
②寮に魅力的な付加価値を付ける。


